

Martes 26 de septiembre de 2006

Flores Nano aún no asume derrota electoral y busca protagonismo con críticas al gobierno, afirma Velásquez Quesquén

Lima, set. 25 (ANDINA).- La lideresa de Unidad Nacional (UN), Lourdes Flores, aún no asume su derrota electoral y busca ganar protagonismo con sus críticas al gobierno, dado que ha perdido en los últimos meses un gran espacio político, afirmó hoy el presidente de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén.

Sostuvo que Flores Nano pretende que en apenas 60 días de gobierno, se implementen todas las reformas en el aparato estatal, algo que tampoco ella lo hubiera podido hacer.

Afirmó que la ex candidata presidencial está evidenciando una impaciencia por haber perdido espacio político, lo que se agrava con el hecho de que algunos representantes de su bancada no le hacen caso.

Recalcó que las críticas de Flores Nano son "para las tribunas" en su afán de apoyar a un candidato para las elecciones de noviembre, de donde saldrá derrotada.

"Creo que es una pequeña rabia de la señorita Lourdes Flores, que a raíz de los cuestionamientos que le han hecho la mayoría de los medios de comunicación por su falta de liderazgo dentro de la oposición, quiere marcar una pauta, haciendo críticas que el país no le va a creer", remarcó.

Mencionó que en el caso de las empresas mineras, la representante de Unidad Nacional no se hubiera sentado a conversar sin antes decir que "respetaba los contratos de estabilidad jurídica", y de esa manera, el país no se habría beneficiado con los 2,500 millones de soles que se ha conseguido y sin patear el tablero.

De otro lado, Velásquez Quesquén expresó que un paso importante para iniciar el proceso de reforma del Estado es la austeridad, así como también acabar con el copamiento político en las diversas instituciones.

"El país es testigo que el Apra no está copando el aparato estatal y eso es una buena señal. Ya que tanto esta acción como la austeridad tienen que ser normas de conducta de los próximos cinco años y no solamente de inicio de gobierno", concluyó.

(FIN) NDP/FPQ